

Hello, Australia!

International Youth Exchange Program

平成28年度青少年国際交流推進事業交流レポート

外国の人々との親善交流や海外生活を通して、国際感覚を養うとともに、国際化に対応できる人材の育成を図ることを目的に、宝達志水町の青少年をオーストラリアへ派遣し、受け入れも行っています。この事業を通して、英語力だけでなく、海外でも通じるコミュニケーション力を身につけてもらうために実施しています。



事前研修会

オーストラリア派遣事業の準備のために8回の事前研修会を行いました。

目標設定

この派遣事業を有意義なものにするために一人ひとり目標を立てまし

団員の目標を紹介！

たくさんの人と積極的に話して英語が少しでも話せるようになる

オーストラリアの人たちと「きずな」をも話せるようになる

知っている単語をつなぎ合わせて、相手に自分の気持ちが伝わるようにする

過去の団員から学ぶ

一昨年、去年、派遣事業に参加した先輩団員が集まってくれ、オーストラリアでの実体験を教えてもらったり、アドバイスをもらい、疑問点・不安点をなくすことができました。



英会話

ALTのキャメロン先生とさまざまなシーン別で英会話の練習をしました。自信を持って英語を話すために、何度も英会話の練習をしました。知っている単語やジェスチャーで相手に伝えることが大切であると実感できました。



日本文化の発表練習・町のよさを伝えよう

最終日のお別れパーティーでは日本の文化を英語で披露します。団員たちは3つのグループに分かれて、英語で紹介する練習を何度も繰り返しました。

また、宝達志水町のよいところを現地で説明できるように、グループごとに町のよさを書き出してみました。

